

Dimanche 2 avril

Chanter, c'est prier deux fois !



En ce 2 avril 2017, les petits chanteurs d'Aix en Provence étaient venus animer la messe des familles à Maussane. L'occasion aussi d'apprécier un concert en après midi, après un joyeux déjeuner servi en salle municipale.

L'occasion aussi, pour une jeune choriste, nouvellement arrivée au sein des petits chanteurs, de revêtir, au cours de la messe, l'aube blanche et de recevoir la croix des petits chanteurs, remise par le père Robert.

Vive la musique !

